
Intervention de Karl TOMBRE lors de la plénière du 10 novembre 2022 concernant le projet 
d’avis « Les bassins de vie transfrontaliers, laboratoires de l’intégration européenne » 

 

Sur la partie santé, au-delà des recommandations pertinentes faites dans le rapport, est-ce 

qu'il ne serait pas utile de penser la politique hospitalière en termes d'espaces 

transfrontaliers ? 

Je pense à des investissements conséquents sur de gros équipements qu'on ne peut pas 

forcément avoir dans tous les hôpitaux, à la répartition des spécialités les plus pointues… 

 

Karl TOMBRE 


